

Weihnachtswünsche werden wahr

BENEFIZVERANSTALTUNG: Wunschbaum-Aktion der Auracom-Kaufleute wieder ein voller Erfolg – Kunden beschenken 32 Kinder



32 kleine und große Pakete mit den Geschenken für die Kinder konnten die Kaufleute von Auracom gestern den Vertreterinnen der Frauenhäuser übergeben. br

AUER (br). Es ist ein besonderer Weihnachtsbaum, der das Einkaufszentrum Auracom in Auer schmückt und der Wünsche wahr werden lässt. Im Rahmen der Aktion Wunschbaum werden heuer 32 Kinder beschenkt.

Es sind Kinder, die Weihnachten nicht zu Hause feiern können, sondern mir ihren Müttern in ei-

nem Frauenhaus Unterkunft gefunden haben. „Sie durchleben eine schwere Zeit und freuen sich über ein Geschenk erst recht“, sagte Annelies Mittermair. Sie sprach für die Kaufleute von Auracom, die die Aktion Wunschbaum 2014 ins Leben gerufen haben. Die sechste Auflage ist es heuer.

Gestern nahmen die Vertreterinnen der Frauenhäuser die Geschenke für die Kinder in

Empfang. Bei der Weihnachtsfeier in den Heimen liegen sie dann unterm Christbaum und lassen Kinderaugen strahlen.

„Begonnen haben wir die Aktion mit dem Haus der geschützten Wohnungen in Bozen; mittlerweile sind auch das Frauenhaus GEA in Bozen und die Frauenhäuser von Meran und Brixen eingebunden“, betonte Mittermair. Sie sammeln die Briefe der Kinder an das Christ-

kind und leiten sie den Kaufleuten von Auracom weiter.

Diese Briefe werden an den Wunschbaum im Einkaufszentrum gehängt, wo sie das Christkind abholt. Es sind die Auracom-Kunden, die die schöne Aufgabe übernehmen und den Wunsch der Kinder erfüllen. „Die Briefe sind immer schon binnen weniger Tagen weg“, sagte Mittermair. Heuer war's nicht anders. Gestern lagen die vielen

Pakete mit den Geschenken unter dem Wunschbaum: Puppen und Puppenhaus, Spielautos, Schminkutensilien für die kleinen Damen, bis hin zum Roller. „Wir danken allen, die uns tatkräftig unterstützen; so ist die Aktion alle Jahre ein Erfolg“, sagte Barbara Postingel im Namen der Kaufleute.



Zum Abschluss der Wunschbaum-Aktion luden die Kaufleute im Einkaufszentrum zu Tee und Gebäck.

br

HINTERGRUND

Die Frauenhäuser sind ausgelastet



AUER (br). „Es ist berührend zu sehen, wie sich die Kinder über die Geschenke freuen“, sagte Elke Kalser vom Haus der geschützten Wohnungen in Bozen. Sie erzählte von einem Mädchen, dessen Traum das Kunstturnen ist. Über die Wunschbaum-Aktion bekam sie im vergangenen Jahr nicht nur ein Trikot geschenkt – sie trug es den ganzen Tag über und wollte es gar nicht mehr ausziehen –, sondern auch einen Ausbildungskurs. „So wirkt das Geschenk noch nach“, sagte Kalser. Die Geschenke für die Kinder im Frauenhaus GEA nahm Sara Fancello in Empfang, für die Meraner Valentina Marangoni und für die Brixner Katrin Gottardi. Zurzeit sind alle Frauenhäuser ausgelastet. ©